

未来を掴み 次のステージへ発進



大切なのは、
生徒が主体となって学習すること。



大学受験という具体的な目標を達成しなければならない上級では、「明確な目標設定」と「自主学習態度の養成」が大切になってきます。自分の進みたい進路に向けて、中級での生活や学習態度を受験モードに切り替え「基礎学力の充実」と「苦手科目の克服」に重点をおいた学習指導を徹底しています。その際には、一人ひとりの生徒との対話を大切に、どのように考えているのかを把握した上で的確な指導を心掛けています。授業中、間違った解答には、すぐに答えや解き方を教えるのではなく、一つひとつ「なぜ間違ったのか」を確認しながら生徒全員が共有できるように進めています。

私たちについてきてもらえば生徒の目標を達成できるように、学校一体となったバックアップ体制を整えています。

中高下 亨 ■理科(物理)教師○上級/5年生担任

学び

夢を実現するための具体的な取り組み

5年から文系・理系に分かれ志望の進路に向かって準備を行います。具体的なイメージを持ってもらうためのセミナーや講演会を実施し、夢実現のためのサポートをしています。6年生では到達度に応じたクラス分けを実施。志望大学に応じた科目を選びます。



学生生活

「努力は必ず報われる」との信念を持つ

上級生として、修道紳士として社会へ出るための自覚ある行動が求められます。班活動は、これまでの集大成としての活動となります。



サポート

- 土曜学習会
- 夏休み補習授業
- 大学別入試説明会
- 個別指導
- 東大京大セミナー合宿
- etc



何でも話し合え、
一生付き合える仲間と出会えた。

修道での4年間で、一生付き合える仲間と出会えたと思っています。また2年間あるので、また新しい出会いがあるかもしれません、これだけ深く付き合えるのも男子校だから。余計な気を使うことなく、何でも話し合えるのが、互いの距離を縮めたのだと思います。行事などでも一致団結し、勉強や班活動でも集中できるのも良い点です。将来は、代替エネルギー開発や環境関係などの社会を支えられる仕事に就きたいと思っています。



あなたの思う
紳士の条件は

あいさつや相手のことを気遣うなど、
当たり前のことを当たり前にできる人

 唐川 大輝くん ■上級5年 / サッカー部